

# *Mercado turístico brasileño accede a los servicios médicos cubanos*

---

## **BIOCUBAFARMA Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéuticas**

Brasilia, 31 oct (PL) Los más novedosos avances en las terapias biotecnológicas alcanzados por Cuba, y a cuya aplicación pueden también acceder pacientes extranjeros, fueron puestos a disposición del mercado turístico brasileño.

Ante agentes de viajes y medios especializados de prensa, la supervisora de negocios del Grupo de las industrias biotecnológica y farmacéutica de la isla (BioFarmaCuba) Yodira Pérez Díaz, dio a conocer las posibilidades existentes para el desarrollo de este segmento y con ello de mejorar la calidad de vida de muchas personas.

Más de un millar de productos en su cartera de negocios; unas dos mil 400 patentes concedidas; exportaciones a 48 países; 70 asociaciones a largo plazo y cinco empresas mixtas constituidas, forman parte del aval de BioFarmaCuba, que trabaja en la actualidad en otros 20 proyectores innovadores, detalló.

La especialista puso el énfasis en cinco programas con nuevas terapias biotecnológicas destinadas al tratamiento de la úlcera del pie diabético, de distintos tipos de cáncer y del vitíligo.

Subrayó que en el primer caso, el Heberprot P fue aplicado ya a pacientes en 20 países y demostró una eficacia del 95 por ciento para evitar las amputaciones. Entre los diabéticos, enfermedad de rápida expansión en el mundo, un 15 por ciento llegan a padecer de este tipo de úlceras y 30 por ciento no se cura con los tratamientos clásicos.

Explicó también lo referido a las dos vacunas terapéuticas para cáncer de pulmón, que permiten mejorar la calidad de vida y alcanzar una supervivencia superior; así como al Heberferón, utilizado para el tratamiento del cáncer de piel no melanoma.

Por último, la representante de BioFarmaCuba se refirió a uno de los primeros medicamentos desarrollados por esa institución, la Melagenina, que cuenta ahora con una nueva formulación y mayores beneficios.

La Melagenina Plus, aseguró, continúa siendo uno de los productos más demandados por el mercado y alcanza un elevado índice de eficacia (86 por ciento) en el tratamiento del vitíligo.

Señaló por último que el Grupo de las industrias biotecnológica y farmacéutica trabaja en estrecha colaboración con la empresa Servicios Médicos de Cuba, la cual tiene suscritos contratos con más de 140 turoperadores y agentes de viajes en 41 países de América, Europa y Asia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/146075-mercado-turistico-brasileno-accede-a-los-servicios-medicos-cubanos>



**Radio Habana Cuba**